

20 de diciembre...

Día Internacional de la SOLIDARIDAD



Si entre todos los Valores hay uno que podríamos destacar como último y fin de todos los demás, éste de la **Solidaridad** entre las personas -y yo diría también para con la vida y nuestro planeta- sería uno de los finalistas en esa selección.

No concibo mayor expresión del amor que a través de este Valor. Va más allá de la mera empatía hacia los y las demás. La empatía nos pone en el lugar del otro y nos hace entender los mecanismos que le llevan a ser como es y a actuar como lo hace, nos hace entender por qué sufre y cómo sufre. Pero la **Solidaridad** es la empatía puesta en acción..., el grito de "vasta ya!!!" que nos hace ir más allá de la quietud de la mera comprensión de una situación personal o colectiva.

La **Solidaridad** es el Valor que nos hace movernos de nuestra zona de confort "a favor de..." un objetivo común, una causa común, un anhelo común... Nos mueve, en definitiva, a favor del "bien común", y esto no deja de ser la mayor y mejor expresión del amor universal hacia la vida y hacia nuestro planeta.

Feliz y solidario día 20 de diciembre!!!!